

Exvicepresidente uruguayo seguirá apoyando gobierno del Frente Amplio



Montevideo, 16 sep (RHC-PL) El exvicepresidente uruguayo, Raúl Sendic, aseguró que seguirá trabajando para respaldar al gobierno del Frente Amplio (FA) y consolidar los derechos conquistados por los uruguayos.

Al presentar este sábado un informe político ante sus colegas de fórmula, Sendic manifestó que el Frente resolvió su renuncia en 'clave de unidad', tal y como solventa sus dificultades.

Al referirse a su dimisión hace una semana, el exmandatario explicó que lo hizo ante la fuerza política de gobierno (Plenario Nacional) porque fue allí donde lo eligieron para asumir tan alta responsabilidad, y enfatizó que su salida no cambia el compromiso con las necesidades, prioridades y problemas a resolver de los uruguayos.

Interrogado acerca de si será o no candidato para las elecciones generales de 2019, manifestó que la nueva etapa será para ordenar su vida junto a sus compañeros.

Sendic dimitió ante el Plenario Nacional del Frente Amplio al ser acusado por el Tribunal de Conducta

Política (TCP) de la coalición de izquierda por el 'proceder inaceptable en la utilización de dineros públicos'.

De acuerdo con el TCP, el exvicemandatario utilizó mal los fondos de las tarjetas corporativas cuando administró, primero, como vicepresidente y luego como titular la empresa petrolera estatal Ancap, de marzo de 2005 a octubre de 2013.

En su defensa de poco más de 10 minutos ante ese órgano, descalificó el fallo del tribunal y se refirió a una serie de 'maniobras y deslealtades'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141587-exvicepresidente-uruguayo-seguira-apoyando-gobierno-del-frente-amplio>



Radio Habana Cuba